

BAB V

PENTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil data yang telah dikemukakan pada bab terdahulu tentang hasil penelitian mengenai Dampak Bencana Banjir Terhadap Kondisi Ekonomi Rumah Tangga Di Kuala Sengah Dusun Ipa'an Desasebati Kecamatan Sengah Temilakabupaten Landak maka peneliti menyimpulkan yaitu:

1. Dampak Bencana Banjir Terhadap Mata Pencarian Rumah Tangga Banjir yang terjadi di Kuala Sengah Dusun Ipa'an Desa Sebatih Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak, dimana rata-rata masyarakat di kuala sengah berprofesi sebagai nelayan. Sebagian juga merangkap pekerjaan seperti menjadi pekebun kelapa sawit dan juga membuka warung untuk menambah penghasilan. Ketika banjir terjadi maka mata pencarian masyarakat juga terhambat apalagi yang menjadi nelayan tidak bisa turun kesungai untuk mencari ikan atau udang karena air yang sangat tinggi. Kerugian dirasakan oleh sebagian dari nelayan dimana kebanyakan barang untuk perahu mengalami kerusakan yang parah. paling parahnya hilang karna hanyut oleh banjir yang sangat deras,.
2. Dampak Bencana Banjir Terhadap Pendapatan Rumah Tangga Keadaan masyarakat ketika banjir sangatlah mempratkan dari susahny mencari bahan makanan maupun tidaknya adanya pendapatan yang dapat dihasilkan ketika banjir yang melanda. Penyakit juga mengancam setiap masyarakat dikarenakan genangan air yang kotor dan juga banyaknya serangga yang hinggap di kulit.
3. Dampak Bencana Banjir Terhadap Kepemilikan Barang Berharga Rumah Tangga Kerugian barang-barang berharga yang kebanyakan rusak karena terendamnya oleh banjir yang sangat lama dan juga dalam. Masyarakat sangatlah mengalami kerugian yang sangat besar dari kesehatan maupun barang berharga, ketidaksiapan masyarakat juga menjadi masalah besar

yang seharusnya bisa dihindari mengingat perumahan mereka begitu dekat dengansungai sehingga dan seharusnya masyarakat seharusnya sudah paham jika banjir datang dengan sangat tiba-tiba sehingga dapat menurunkan sedikit kerugian,terutama kerugian barang-barang yang berharga.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang ditemukan diatas maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Masyarakat kuala sengah dapat mengatasinya dengan bijak dan menjaga lingkungan dengan baik agar banjir yang sering terjadi dapat diminimalisir dan tidak mengganggu aktivitas ekonomi masyarakat.
2. Pemerintah setempat, hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan masukan untuk mengetahui risiko apa yang dialami masyarakat ketika terdampak bencana banjir sehingga dapat mengurangi risiko bencana banjir yang parah dan semoga sering memberikan penyuluhan tentang cara mengurangi bencana banjir kepada masyarakat sehingga masyarakat lebih sigap ketika bencana banjir melanda.
3. Penelitian selanjutnya, penelitian ini dijadikan bahan referensi untuk penelitian selanjutnya dengan memperluas sudut pandang peneliti tentang bahaya banjir dan kerugiannya terhadap masyarakat dan lingkungan.